

2025 年度 冬の短期教室 開講中止に関するお詫びとご報告

日頃より、**徳洲会かまくら体操クラブ** および **徳洲会体操クラブ辻堂教室** の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

この度、当クラブが毎年開催しております「**2025 年度 冬の短期教室**」につきまして、誠に残念ながら開講を中止させていただくこととなりました。

毎年多くの皆様がご参加を心待ちにしてくださっている短期教室の開催ができず、深くお詫び申し上げます。また、直前のご連絡となりましたことにつきましても、重ねてお詫び申し上げます。

中止の理由

今回の短期教室中止は、「**実施に必要な準備期間を確保できなくなったため**」と判断いたしました。

ご参加いただく皆様に、質の高い指導と安全で**最大限に実りある時間**をお届けすることが、体操クラブとしての責務であり、あるべき姿であると考えます。現在の準備状況では、この責務を十分に果たすことが困難であると判断し、苦渋の決断として中止を決定いたしました。

今後の対応について

皆様のご期待を裏切る形となり、大変申し訳ございません。

次回以降に実施する短期教室では、今回の反省を踏まえ、**十分に準備期間を設け**、皆様に質の高い指導と充実した時間をお届けできるよう、より一層努めてまいります。

今後とも、変わらぬご支援を賜りますよう、心よりお願ひ申し上げます。